



はくろ（白鶴）の散歩Ⅶ

【新入生部活動登録】

4月の部活動オリエンテーション以降、1年生は仮入部という形で部活動に参加してきましたが、令和7年5月9日（金）の放課後に部活動登録を行いました。まず体育館で全体説明を聞いた後、それぞれの登録場所に分かれ、顧問から説明を聞いた後に、各部に正式に入部しました。全体説明を受けた後もまだどこにするか悩んでいる生徒がいましたが、同級生が適宜声をかけていました。

【P T A 総会開催される】

本校のP T Aは、「まずは自分たちが楽しむ！」をモットーに、大きな負担なく活動しています。

令和7年5月12日（月）にP T A総会を開催しました。今年度P T A本部は、コロナ禍で活動できなかったために膨れ上がった繰越金を今後7年程度かけて段階的に削減していくために、P T A会費の値下げを提案しました。令和6年度の活動報告、会計報告、会計監査報告、指名委員会報告のうちに会費に係るP T A規約改正の提案を行いましたが、無事承認されました。



【翠星祭体育部門の本格的な準備開始】

本校の体育祭である翠星祭体育部門は、これまで6月に開催していましたが、今年度から熱中症対策として5月に繰り上げました。生徒たちは、前年度中から準備をしてきましたが、開催日である令和7年5月22日（木）の1週間前である5月15日（木）からは、午後の授業をカットして練習や準備を行いました。



令和7年5月19日（月）の午前中には、予行を実施し、全体的な流れを確認しました。

令和7年5月23日
～校長室の窓から～ 令和7年度 No.5
神奈川県立平塚中等教育学校
校長 松本 靖史

5月21日（水）12時から

12時30分には、前日祭を開催しました。体育館にブロックごとに着席し、マイキング動画、ブロック長や実行委員三役の言葉などがあり、大いに盛り上りました。



【第14回翠星祭体育部門開催される①】

2週間予報や1週間予報では雨のマークが消えず、ずっとやきもきしていた5月22日の天気ですが、何とか晴れて無事体育部門当日を迎えることができました。雲が多く、気温も涼しいくらいで、絶好の体育祭日となりました。グラウンドには、全体テーマを描いた実行委員会のボード、各ブロックのブロックテーマを描いたブロックボードが並べられ、雰囲気を盛り上げていました。



左からA (HERO)・B (Fantasia)・C (Halloween)・D (ATLANTIS)

今年度のプログラムは次のとおりです。

	午前		午後
1	開会式	8	前期集団演技 後期集団演技
2	大玉送り（ブロック）	9	大縄跳び（前期）
3	玉入れ（1年）	10	タイフーン（後期）
4	障害物リレー（後期）	11	騎馬戦（後期男子）
5	4人5脚リレー (2年)	12	リレー（ブロック）
6	綱取り（後期女子）		閉会式
7	タイフーン加勢綱引き (3年)		

（翠星祭体育部門については、つづく）